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Maros, Sulsel - Kepolisian Resor Maros sukses melaksanakan pengamanan

Bhayangkara



rangkaian tahapan Pemilukada Kabupaten Maros tahun 2024, hal tersebut
setelah dipastikan logistik Pemilu tiba di kantor KPU Kabupaten Maros dengan
pengawalan ketat personel Polres Maros.

Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla
menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh Personel yang
sukses melaksanakan pengamanan tersebut.

“kita telah melakukan tugas pengamanan rangkaian Pemilukada sejak dimulai
sebelum pendaftaran hingga saat ini pasca pemungutan suara, semua kita lewati
dengan sukses dan aman,” katanya.

“Semuanya tidak lepas dari persiapan, control, sinergi, dan pengawasan serta
dedikasi dari seluruh rekan rekan yang bertugas,” ucap Kapolres saat memimpin
apel jam pimpinan, Senin (2/12/2024).

Dia menegaskan bahwa ini tidak terlepas karena kesiapan personel serta
dedikasi tinggi yang ditunjukkan sudah sangat baik, dengan didukung cooling
system yang tepat.

Kami berharap kinerja yang baik ini dipertahankan dan lebih ditingkatkan lagi
guna menghadapi agenda-agenda kedepannya dalam pengamanan pelaksanaan
tahapan Pilkada di Maros.

AKBP Douglas juga mengingatkan tantangan serta agenda tugas tugas kedepan
seperti pengamanan perayaan Natal dan tahun baru

“Kedepan, Tugas tugas kita akan semakin berat dan kompleks, agenda Nasional
seperti pengamanan perayaan natal dan tahun baru akan menjadi fokus
perhatian kita demi memberikan jaminan rasa aman bagi bagi saudara saudara
kita yang merayakan,” imbuhnya.

kemudian Kapolres juga menekankan kepada jajaranya untuk mendukung penuh
program ketahanan pangan Nasional Presiden RI yang menjadi atensi pimpinan.

“kita terus mengerahkan segala sumber daya kita dalam mendukung Program
ketahanan pangan nasional ini, segala sesuatunya sudah kita persiapkan,
termasuk pendataan lahan lahan tidur, ini harus segera kita ekskusi
kegiatannya,” tutupnya.(*)


